



Petit aperçu des Sciences en Égypte antique

Par Karine Madrigal

L'Égypte ancienne fut pionnière dans différentes disciplines et aujourd'hui grâce à l'étude de cette fabuleuse civilisation et aux découvertes archéologiques, nous pouvons entrevoir quelles étaient leurs connaissances dans le domaine de la religion, de la philosophie,

etc.

Les sciences ne font pas exception.

Cette conférence se propose de faire un tour d'horizon de nos connaissances actuelles dans le domaine des mathématiques, de la médecine, de l'architecture, de l'astronomie. Au travers des sources mises à notre disposition nous verrons quelles étaient leurs avancées dans ces différents domaines et que l'interaction entre ces diverses disciplines pouvait aboutir à de véritables chefs-d'œuvre.

Karine Madrigal est Egyptologue chargée du dépouillement des archives de JF. Champollion à Grenoble et Professeure de civilisation et d'histoire égyptienne à l'UIAD.